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TSV Schömberg 1901 e. V. 

Mitgliederversammlung 20. März 2010 

 

Zur jährlichen Mitgliederversammlung des TSV Schömberg 1901 e.V. trafen sich die 

interessierten Mitglieder am 20. März 2010 wie gewohnt im Hotel Krone, um über die 

Entwicklung des Vereins im Jahr 2010 vom Vorstand und den einzelnen Bereichen 

informiert zu werden. 

Der 1. Vorsitzende Heinz Dittus konnte in diesem Jahr leider weniger 

Vereinsmitglieder begrüßen als ein Jahr zuvor. Ein besonderer Gruß galt der 

anwesenden Frau Bürgermeisterin Bettina Mettler. Nach der Begrüßung gedachte die 

Versammlung dem verstorbenen Ehrenmitglied Walter Erlenmeier. 

Im Anschluss daran fasste Heinz Dittus das Jahr aus Sicht des Vorstands kurz 

zusammen, um dann die einzelnen Bereiche zu bitten ihre Berichte vorzutragen. 

 

Jugendfußball 

 

Der Jugendfußball leidet seit geraumer Zeit unter dem Mangel an 

„Nachwuchskräften“. Um dieses Problem abzufedern haben der TSV Schömberg und 

der TSV Schwarzenberg in vielen Altersklassen Spielgemeinschaften gebildet. Im 

Bereich D- und C-Jugend klappt dies auch ganz hervorragend. 

Die Jüngsten des TSV Schömberg aus der E-Jugend kämpften in der Hinrunde 

aufopferungsvoll, konnten aber leider nur den 6. Platz belegen. In der Rückrunde wird 

es sicherlich besser werden. Die beiden D-Jugend-Mannschaften werden von Trainern 

des TSV Schwarzenberg betreut. Nach anfänglichen Schwierigkeiten haben sich beide 

Mannschaften gesteigert und hoffen auf ein noch besseres Abschneiden in der 

Rückrunde. Die C-Jugend rangiert momentan im Mittelfeld der Kreisliga. Höhepunkt 

dieser Saison bisher war das sensationelle Abschneiden bei den diesjährigen 

Hallenkreismeisterschaften. Bei diesem Turnier der „Großen“ erreichte das Team einen 

hervorragenden 5. Platz. Die B-Jugend leidet ganz besonders unter den Mangel an 

Spielern. Die Unterstützung aus der C-Jungend ist hier sehr hilfreich, aber eine 

bessere Platzierung als in der unteren Hälfte der Tabelle ist momentan nicht möglich. 

Besonders freut sich der Verein über den im letzten Jahr gestarteten Mädchenfußball, 

17 Mädchen haben sich bis dato angemeldet. Die Hoffnung ist groß ab der Saison 

2010/2011 ein Team am Spielbetrieb teilnehmen zu lassen. 

 

Herrenfußball 
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Im April 2009 musste die Herrenmannschaft aufgrund mangelnder Spieler 

abgemeldet werden. Die Trainingsbeteiligung ließ keinen weiteren Spielbetrieb zu. Es 

gibt aber momentan Bestrebungen, für die nächste Saison erneut eine Mannschaft 

zum Spielbetrieb anzumelden. 

 

Kassenbericht 

 

Die finanzielle Situation im Verein ist wie seit Jahren sehr angespannt. Doch durch viel 

Engagement und Sparsamkeit konnte ein negatives Ergebnis vermieden werden. 

Allerdings kann sich das Bild ohne weitere Anstrengungen und den Zuschüssen der 

Gemeinde sehr schnell verschlechtern. Die beiden Kassenprüfer Gerd Meier und 

Albert Günthner bescheinigten im Anschluss des Kassenberichts Yvonne Haug eine 

tadellose Kassenführung. Während ihrer stichprobenartigen Prüfung konnten 

keinerlei Beanstandungen festgestellt werden. Allerdings wurde von den 

Kassenprüfern darauf hingewiesen, dass die Mitglieder des Vereins eine reibungslose 

Abwicklung beim Einzug der Jahresbeiträge sicherstellen müssen. Falsche 

Kontoinformationen führten zu unnötigen Rücklastschriften, diese Gebühren sollte 

sich der Verein sparen. 

 

Nachdem alle Berichte vorlagen wurde der Vorstand ohne Gegenstimmen für das 

Jahr 2010 entlastet. 

 

Vorstandswahlen 

 

Nächster Punkt der Tagesordnung war die Wahl von drei Vorstandmitgliedern für die 

nächsten zwei Jahre. Nachdem der bisherigen 1. Vorsitzende Heinz Dittus nicht mehr 

zur Wahl antrat, wurde Ingo Hänig als neuer 1. Vorsitzender gewählt. Heinz Dittus hat 

den Verein in den letzten vier Jahren engagiert und erfolgreich geführt, ihm gilt unser 

besonderer Dank. Wir freuen uns aber auch, dass Ingo Hänig diese herausfordernde 

Position nun übernommen hat. Mit der Unterstützung aller Mitglieder wird er den 

Verein sicherlich ebenso erfolgreich führen. Bei der Funktion Leiter 

Öffentlichkeitsarbeit gab es ebenfalls eine Veränderung. Guido Jänicke hat diese Rolle 

übernommen, auch ihm gilt unser Dank. Im Amt als Technischer Leiter wurde Mario 

Kling bestätigt. Alle drei Vorstandsmitglieder wurden einstimmig gewählt. 

 

Ein Höhepunkt einer Mitgliederversammlung ist sicherlich die Ehrung vieler 

langjähriger Mitglieder. Für 40 Jahre Vereinszugehörigkeit wurden geehrt: Peter 

Burkhardt, Fritz Maisenbacher, Gerd Meier und Fritz Reiff. Mit viel Beifall wurden den 

Jubilaren die Urkunden überreicht. 

 

[TSV1003.jpg] 

 

Die Jubilare mit dem „alten“ 1. Vorsitzenden stehend von links: Gerd Meier, Fritz Reiff 

und der ehemalige 1. Vorsitzender Heinz Dittus. 

 

Satzungsänderung 
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Rückwirkend zum 01.01.2007 können Vereine ehrenamtlichen Helfern des Vereins 

eine Ehrenamtspauschale in Höhe von maximal 500 Euro pro Jahr steuerfrei zahlen (§ 

3 Nr. 26a EStG). Die Zahlung darf  in der Satzung nicht ausgeschlossen werden, 

andernfalls droht der Entzug der Gemeinnützigkeit des Vereins. Dadurch wurde eine 

Änderung unserer Satzung notwendig. Nachdem die geringe Veränderung aufgezeigt 

wurde, hat die Mitgliederversammlung der Änderung einstimmig zugestimmt. 

 

Da sonst keine weiteren Anträge vorlagen, konnte Heinz Dittus die 

Mitgliederversammlung 2010 schließen, nicht ohne sich nochmals bei den 

Teilnehmern für ihre Beteiligung zu bedanken. 

 

 

 

 

 


